

FDP Hersfeld-Rotenburg

## **GROSSVERANSTALTUNGEN BEIM HESSENTAG 2019 IN BAD HERSFELD**

29.05.2017

---

Letzte Woche waren auch wir auf der sehr gut besuchten Veranstaltung in der Schilde-Halle zum Thema „Großveranstaltungen auf dem Hessentag 2019“ zu Gast. Frau Jung und Frau Hoffmann berichteten ausführlich über den aktuellen Planungsstand und über die Vor- und Nachteile von solchen Veranstaltungen. Nach einer lebhaften Diskussion zwischen den Verantwortlichen der Stadt und den Besuchern wurde deutlich, dass eine Vielzahl der Bürger für solche Großveranstaltungen mit ca. 15.000 Menschen und bekannten Künstlern in Bad Hersfeld ist. Unser Fraktionsvorsitzender Bernd Böhle, der gleichzeitig auch Vorsitzender des Hessentagsbeirats der Stadt ist, wird dieses Meinungsbild mitnehmen und in den entsprechenden Gremien vertreten. Wir freuen uns auf eine spannende Zeit bis zum Hessentag 2019 in Bad Hersfeld und halten Euch über aktuelle Entwicklungen auf dem Laufenden!